

Les Menuisiers ont du cœur



"Sans aucune subvention publique, nous aurions été obligés d'acquérir ce mobilier à l'étranger et nous remercions l'AFPA et les stagiaires d'avoir voulu se mobiliser pour notre cause", précise Bérangère Pioger.

HANDICAP

Pour la deuxième année consécutive, l'AFPA de Caen service menuiserie a renouvelé son partenariat avec l'Association Bajocasse "Honorine Lève-Toi". Dans le cadre de la formation suivie par les stagiaires, un groupe a été spécialement sollicité et mobilisé pour la réalisation de tables en bois et de supports "sur-mesure" pour les enfants lourdement handicapés du Centre d'Education Conductive, ouvert par l'Association il y a maintenant trois ans.

"Nos enfants grandissent et notre conductrice (éducatrice) souhaite acquérir du mobilier plus adapté à leur âge, entre 5 et 9 ans. Nous avons sollicité à nouveau M. Rault, le responsable de la section menuiserie de l'AFPA qui a répondu oui sans hésitation," explique Bérangère Pioger, la responsable du Centre-école.

"L'Association a fourni la matière première et les plans. Je n'ai pas eu de mal à convaincre un groupe de stagiaires. Leur réalisation est utilement mise au service d'une

cause pour de jeunes enfants handicapés de la région. Je dirai même que cette approche a permis de motiver le groupe qui s'est senti une responsabilité supplémentaire et une attention toute particulière dans la finition", explique M. Rault. Depuis trois ans, le Centre d'Education Conductive de Bayeux, deuxième école en France, a accueilli 22 enfants lourdement handicapés.

Pratique. Mail : association.honorine@orange.fr www.honorine-leve-toi.org.

4 JUILLET 2015

**LE BESSIN
LIBRE**